

¿Es Netanyahu Israel?

Señor Director:

¿Cuántos muertos son ya demasiados para quienes aún hoy justifican la despiadada matanza en Gaza? ¿Qué superioridad moral puede reclamar quien alimenta al monstruo de Hamas para después justificar esta monstruosa guerra?

"Esto forma parte de nuestra estrategia", dijo Benjamín Netanyahu en 2019, cuando ya era Primer Ministro de Israel. "Quien quiera impedir la creación de un Estado palestino debe apoyar el fortalecimiento de Hamas y la transferencia de dinero a Hamas", es lo que proclamaba. Acto seguido, se envió una partida de más de mil millones de dólares vía Qatar a la organización terrorista, la misma de los múltiples atentados sobre la población judía.

Netanyahu es la primera autoridad de ese país en ser acusado formalmente y juzgado por delitos penales mientras ocupa el cargo. También enfrenta una orden de arresto emitida por la Corte Penal Internacional por presuntos crímenes de guerra en Gaza, donde desde marzo lleva más de dos meses privando de alimentos, agua, medicamentos y combustible a una población sobre la que ha descargado más de 70 mil toneladas de bombas.

¿Encarna él los valores de Israel o deshonra la memoria de quienes sobrevivieron el Holocausto y nos enseñaron a

denunciar a viva voz el exterminio de cualquier pueblo?

El daño reputacional ha sido enorme. El humano, inconmensurable. No me queda claro si la ganancia de Netanyahu es también la de Israel.

AMARO GÓMEZ-PABLOS BENAVIDES